
Protokoll der Mitgliederversammlung
Abteilung Basketball, am 16.03.2017

Die Versammlung hat von 19:30 bis 21:00 Uhr stattgefunden.
Teilnehmerzahl: 14 Personen, davon 13 Mitglieder und 1 Elternteil

Top 1: Bericht aus der Abteilung
Die Abteilung hat derzeit 240 Mitglieder, davon sind ca. 45 im Erwachsenenbereich über 30 Jahre. 
Daher hat die Abteilung einen großen Anteil im Jugendbereich, wo auch der Schwerpunkt der 
Abteilungsarbeit gesehen wird. Es nehmen ca. 130 Mitglieder an den Rundenspielen teil. Alle Teams 
von U6 bis in den Erwachsenenbereich sind gut besetzt, der weibliche Bereich wird seit Anfang März 
durch Rudolf  Walther verstärkt. Hier ist eine rege und gleichmäßige Teilnahme am Training 
erwünscht, um diese Teams weiter aufbauen zu können. Dies soll auch durch das Schnuppercamp 
für Mädchen, am 22.04.2017 erreicht werden. Die Abteilung wünscht sich, dass Spieler/innen Kinder 
und Jugendliche im Freundeskreis ansprechen, um die Teilnehmerzahl in den Teams zu erhöhen. 
Des Weiteren wurden Themen wie Kampfgericht und Schiedsrichter besprochen. Es ist weiterhin 
wünschenswert, dass Eltern der U10- und U12-Teams bei Heimspielen Kampfgericht stellen. Hierzu wird
Anfang September eine Schulung stattfinden. Für gezielt ausgewählte Auswärtsspiele wird überlegt, 
einen eigenen Schiedsrichter mitzunehmen. Schiedsrichter sind nach wie vor ein wichtiger Bestandteil 
des Spielbetriebes. Es werden ständig Leute benötigt, die diese verantwortungsvolle Aufgabe 
übernehmen möchten.

Top 2: Bericht des sportlichen Leiters
Die Mannschaften werden nach Ostern, den Jahrgängen entsprechend, zusammengestellt.
Tsvetan Petkov wird als Trainer die U14 übernehmen. Er trainiert somit die Mannschaften U8 bis U14. 
Für die Mannschaften U10-U14 werden ihn Assistenztrainer unterstützen. Die Mädchenmannschaften  
werden wieder nach geraden Jahrgängen U12, U14 und U16 zusammengestellt. Rudolf Walther 
übernimmt das Training der älteren Mädchenteams. Verena Wilmes trägt zur Zeit Informationen 
zusammen, ob in der nächsten Saison überhaupt eine Damenmannschaft gemeldet werden kann.

Top 3: Bericht des Kassenwartes
Die Kosten der Abteilung wurden vorgestellt. Der größte Teil des Geldes wird für die 
Bezahlung der Trainer benötigt und ist auf die Trainerstelle des Headcoaches 
zurückzuführen. Alle anderen Kosten wie Material, Schiedsrichter und Meldegelder beim HBV 
befinden sich im Normbereich. Die finanziellen Lage der Kasse befindet sich leider etwas im 
roten Bereich. Dies könnte evtl. durch Spenden ausgeglichen werden.

Top 4: Neuwahl / Bestätigung der Abteilungsleitung
Die Abteilungsleitung wurde in ihrem Amt weiterhin bestätigt.
Ein Dank gilt Beate Firla, die langjährig das Presseteam unterstützt hat. Sie kann aufgrund neuer 
Aufgaben die Arbeit des Presseteams nicht mehr wahrnehmen. Für Unterstützung der Abteilungsarbeit 
ist jede Hilfe willkommen. Ein Dank gilt an Alle, die hierbei unterstützen.

Top 5: Anträge
Es wurden keine Anträge eingereicht.

Top 6: Verschiedenes
# Das Ostercamp wird in der 2. Osterferienwoche stattfinden, die Anmeldezahl liegt derzeit bei fast 20 
gemeldeten Teilnehmern. Bitte bis Ende März die Anmeldungen einreichen.
# Das Schnuppercamp für Mädchen am 22.04.2017 findet statt, einige Anmeldungen hierfür sind bereits 
eingegangen.
# Ein Sommerfest soll zu Beginn der neuen Saison, Ende August / Anfang September, stattfinden.
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